

Siete títulos para Cuba en penúltima fecha de San Salvador-2023



Lázaro Martínez

La Habana, 8 jul (RHC).- Con siete medallas de oro repartidas en atletismo, canotaje, ciclismo, balonmano y karate, Cuba concretó una buena jornada en los Centrocaribes, que expiran este sábado en San Salvador y en la subsede de Santo Domingo.

Tres de oro en el cierre del atletismo, con Lázaro Martínez, Silinda Morales y el relevo 4x400, sellaron el triunfo de la isla en ese deporte con 28 medallas (9-11-8).

También aportaron cetros Baurelis Torres (karate), Arlenis Sierra (ciclismo), la dupla del C2 500 en el canotaje y el equipo masculino de balonmano.

El campeón mundial bajo techo Martínez se estiró hasta 17.51m en el triple salto, para mejorar el récord de los juegos, en poder desde Cartagena-2006 del también cubano Yoandrys Betanzos (17.46). En especialidad en la que la isla es una potencia histórica mundial, lo escoltó en el podio Cristian Nápoles

(17.11).

También Cuba siguió aumentando su brillante historia en el disco (fem), con el triunfo de la joven Silinda Morales (61.95m).

La otra dorada en el atletismo llegó en las piernas de las campeonas mundiales del relevo femenino de 4x400, victoriosas con marca para la lid (3.26.08 minutos), en emocionante final ante República Dominicana, cuyo último tramo cubrió una de las estrellas de la lid, la subcampeona olímpica y mundial Marileidy Paulino.

Otros medallistas en el adiós del atletismo fueron la garrochista Aslin Quiala (plata, 4.30), y Marys Patterson y Dacsy Brisón (bronce en altura, 1.81).

Con los tres cetros del sábado, Cuba llegó a nueve y recuperó el reinado en el atletismo, perdido en Barranquilla-2018 ante Colombia. La escoltaron México (8 oros), Puerto Rico y Venezuela (6) y República Dominicana (5).

En el ciclismo Arlenis Sierra se consagró como una de las vedettes de ese deporte en citas regionales e hizo historia al convertirse en la primera pedallista en triunfar en las dos pruebas de carretera en una misma cita.

El viernes se impuso en la ruta sobre 109 km, dos días después de haber dominado la contrarreloj individual.

Ahora sumando las citas de Veracruz-2014 y Barranquilla-2018 la figura del Movistar de España acumula 6 medallas de oro, una de plata y dos de bronce, en ruta y pista.

La canoa biplaza de Tabiani Diéguez y el olímpico José Ramón Pelier confirmó los vaticinios en el C2 500 m del canotaje y se agenció el oro, mientras que la karateca baurelis Torres hizo lo propio en los 55 kg en la subselección de Santo Domingo.

El último oro de la jornada lo alcanzaron los muchachos del balonmano, con cerrado triunfo de 30 goles a 29 en la final ante República Dominicana, en partido donde se lució Omar Toledano con 9 goles.

Notables actuaciones se concretaron en patinaje, con la plata de Adriana Cantillo en los 100 metros, mejorando en dos ocasiones su récord, y Taimara Oropesa en el bádminton, con el metal plateado en el single femenino.

A falta de la última jornada de competencias, este sábado, Cuba suma 194 medallas (74-58-62) en el tercer lugar por naciones. Habrá actividades en cuatro disciplinas – canotaje, BMX, karate y voleibol (fem), todos con presencia cubana.

Como se esperaba, México finalizará como el gran dominador - amanece este sábado con 141 oros-, escoltado por Colombia (86).



Radio Habana Cuba